

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

UNE SOIRÉE MAGIQUE POUR LA 27^E ÉDITION DE LA GRANDE SOIRÉE CŒURS D'ENFANTS

Terrebonne, 5 décembre 2024 – Le 4 décembre dernier, la **Fondation Santé Sud de Lanaudière** a présenté la 27^e édition de son spectacle-bénéfice annuel, **La grande soirée cœurs d'enfants, au profit du département de pédiatrie et de natalité de l'Hôpital Pierre-Le Gardeur**. L'événement, **présenté par les caisses Desjardins Pierre-Le Gardeur, Le Manoir et de Terrebonne**, a offert une soirée inoubliable et magique au Théâtre Alphonse-Desjardins, où la première neige de la saison a ajouté une touche féérique à l'ambiance et a amassé une somme nette de 67 100\$.

Dès leur arrivée, les invités ont été accueillis dans le somptueux hall du Théâtre, où un cocktail agrémenté de bouchées raffinées et de stations gastronomiques leur était offert. Animée par Bryan Audet, porte-parole de la Fondation Santé Sud de Lanaudière, la soirée a débuté sur une note vibrante avec la prestation de la chorale d'enfants *Les jeunes voix des Moulins*, qui ont brillamment interprété *Le grand rendez-vous* de Fanny Bloom.

Le moment fort de la soirée a été le témoignage émouvant de Jordanne Bergeron et Mathieu Boulard, parents de la petite Charlie, 4 mois, qui a été hospitalisée en néonatalité, à sa naissance, en août dernier. Grâce à un appareil de ventilation en pression positive continue (CPAP) financé par la Fondation, Charlie a pu recevoir des soins essentiels près de chez elle, permettant à ses parents de rester auprès de leur aînée. Leur témoignage a illustré avec force l'impact concret des dons recueillis par la Fondation.

Sous un tonnerre d'applaudissements, Christian Marc Gendron et ses musiciens ont ensuite offert une prestation exceptionnelle. Le point culminant fut leurs duos avec Bryan Audet, qui ont ébloui l'audience par leur énergie et leur talent.

La Fondation Santé Sud de Lanaudière tient à remercier chaleureusement ses partenaires financiers, dont le soutien a été essentiel à la réussite de cet événement :

- **Partenaire présentateur** : Les caisses Desjardins Pierre-Le Gardeur, Le Manoir et de Terrebonne
- **Partenaires platine** : Complexe Enviro Connexion et Signalisation de Ville
- **Partenaires scène** : Les McDonald's des familles Lemay et Marchand
- **Partenaire or** : Physio Extra
- **Partenaires biens et services** : Fondation Air Canada, SAQ, IGA Crégheur, Ferland Photos, Lazio

Cette soirée exceptionnelle a permis de recueillir des fonds essentiels pour soutenir les soins et services destinés aux enfants de notre région. La Fondation remercie de tout cœur les participants, les donateurs et les partenaires qui, ensemble, font une véritable différence pour les familles de Lanaudière.

À propos de la FSSL

Fondée en 1989, la Fondation Santé Sud de Lanaudière a pour mission d'amasser des dons dans le but de bonifier les services et les soins de santé rendus notamment à l'Hôpital Pierre-Le Gardeur et dans les autres constituantes du réseau de la santé situées dans le sud de Lanaudière, comme les CLSC et les CHSLD. Pour faire un don, en savoir plus et découvrir ses réalisations : fondationssl.ca

-30-

Source : Fondation Santé Sud de Lanaudière
Contact : Katherine Brazeau
Directrice communications et marketing
450 654-7525 poste 21 119
kbrazeau@fondationssl.ca